

Américo De Grazia responsabilizó a la empresa Minerven de los cinco mineros tapiados en El Callao

Autor Administrator

Friday, 08 de December de 2017

Modificado el Thursday, 07 de December de 2017

El diputado y presidente de la Comisión Mixta, Américo De Grazia, rechazó la muerte de cinco mineros tapiados en el Callao, en el estado Bolívar, el pasado miércoles 6 de diciembre en horas de la mañana.

A través de su cuenta social en Twitter, responsabilizó a la empresa estatal Minerven del hecho, asegurando, a su juicio, los directores de la empresa están bajo la administración de las minas. "En consecuencia la empresa está en la obligación de indemnizar a familiares de las víctimas".

Asimismo, comentó que demás personas "sospechan" que aún se encuentran otros cuatro trabajadores tapiados en la mina de "Rompe forro".

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/176194/americo-de-grazia-responsabilizo-a-la-empresa-minerven-de-los-cinco-mineros-tapiados-en-el-callao.html>